
１ 千葉市中学校音楽発表会に参加して                     

               ３年Ｄ組代表生徒 

私たちは土気南中学校の代表として千葉市音楽発表会に

参加しました。練習をする時間が短い中、自分たちの全力が

出せるように、放課後の時間を使い、頑張ってきました。本

番では少し緊張しながらもＤ組らしく歌うことができたと

思います。また、他校の合唱を聴いて「これが学校代表か。」

と驚くことばかりでした。このクラスで行う行事が最後に

なってしまったけれど、今後の生活で協力しながら卒業ま

での時間を大切にしていきたいです。 

 

２ 新生徒会本部役員・専門委員長から 
生徒会長 

この度、生徒会長を務めることになりました○○です。生徒会本部では、昨年度から準備を進

めていたプロジェクトがありましたが、残念ながらまだ実行できておりません。私はそのプロジ

ェクトを確かなものにし、南中の新たな活動として繋いでいけるよう頑張ります。戸惑うことも

あると思いますが、１年間宜しくお願いします。                 

生徒会副会長 

この度、副会長に任命されました○○です。私は１年という短い任期の中で、去年の反省を生

かし、より計画的に、より生徒の皆さんの学校生活が楽しく明るいものになるように活動してい

くことを約束します。生徒側の意見が反映されやすいよう努力するので、皆さんも生徒会本部の

活動に注目してください。１年間よろしくお願いします。 

生徒会副会長 

この度、副会長に任命されました○○です。今回、生徒会本部の一員になれたことを生かして、

仲間と協力し、より活気あふれる学校を作り上げたいです。「生徒会」というものは、土気南中の

土台のような存在だと思います。だから、周りの意見をよく聞き、生徒会メンバーで協力し、土

気南中の生徒を全力でサポートできるよう頑張ります。 

生徒会書記 

この度、生徒会書記に任命されました○○です。私はこういった役職にはあまり就いたことが

ことはありませんが、自分にできることを見つけ、全力で取り組んでいきます。また、意見箱の

活用の工夫をし、全校生徒の意識の変化を試み、この土気南中学校をより良くするために活動し

てきます。これからの約１年間、よろしくお願いします。 

生徒会書記 

この度、生徒会書記になりました○○です。私が学校を良くするために行いたいことは、前生

徒会本部のプロジェクトを継続し、新しい活動を始めていく先輩をサポートすることです。書記

としての仕事を果たせるように、メモをする際は誤字脱字をなくし、見やすくまとめたいと思い

ます。これからもよろしくお願いします。 

生徒会会計 

私は生徒会会計になって、生徒がより過ごしやすく楽しい環境にしていきます。自習室をつく

り、委員会活動をもっと活発にしていけるように頑張っていきます。生徒会だけでなく皆さんの

力も必要なので一緒により良い学校をつくっていきましょう。初めての生徒会本部役員ですが、

精一杯頑張っていこうと思います。1年間よろしくお願いします。 
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生徒会会計 

生徒会会計になりました○○です。私は生徒会長、副会長をサポートし、自分の目標である「ペ

ットボトルキャップ回収」を実現できるよう積極的に生徒会の活動に取り組みたいと考えていま

す。またあまり知られていない生徒会本部の活動を、少しでも多くの人に知ってもらえるよう頑

張ります。 

生活委員長 

生活委員長に任命されました○○です。私は、この土気南中学校の生徒の皆さんの毎日の生活

を、もっとより良く豊かなものにしていきたいと思っています。立候補したときは、内気な自分

が本当に出来るのかと不安でしたが、任命されたからには全力で、精一杯頑張っていきたいと思

っていますので、ぜひ宜しくお願いします。 

図書委員長 

この度、図書委員長に任命されました○○です。私は図書委員会の様々な企画を通して、全校

の皆さんに本の良さについて知ってもらえるような活動を行っていきたいです。実現するにあた

り、楽しそうであることに加え、今までにやったことがないような企画にも挑戦していきたいと

思います。これからの約１年間、よろしくお願いします。 

給食委員長 

この度、給食委員長を拝命いたしました○○です。私は今、選挙に当選し、とても嬉しい気持

ちがある反面、とても重大な責任がある役職だということを改めて感じ、身が引き締まるような

思いを感じています。この給食委員長という名に恥じぬよう、これから精一杯頑張りますので、

よろしくお願いします。 

美化委員長 

私は公約を３つ挙げました。その内で一番大切にしていることは、「もっとこの学校を綺麗にし

たい」ということです。校内を歩いて、埃が気になったので、もっと隅々まで清掃してほしいと

思いました。私は清掃と同じように、委員会の仕事を最後までやり、気持ちよく終わらせられた

らいいなと思います。 

保健委員長 

私は１年生の時から、保健委員として活動してきました。活動していた時に気になっていた、

ハンドソープの補充方法、容器の変更と加湿器掃除のマニュアル作成について、先生方と検討し

たいと思っています。最初は迷惑をかけることもあるかと思いますが、少しでも皆さんの学校生

活が快適になる様にしたいです。よろしくお願いします。 

広報委員長 

広報委員長になりました○○です。私は、立会演説会で話した公約を必ず実現できるように全

力で取り組んでいきます。専門委員会の中で情報をいち早く伝えることができるのは、広報委員

会だと思います。放送や掲示物を通して、早く正確に伝えられる委員会にしていきたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

３ 自然教室を終えて 
自然教室実行委委員長 

初めは、自分が実行委員長の仕事をしっかりこなせるか、不安な気持ちもありましたが、学年

の１人１人が真剣に自然教室を成功させたいという気持ちを持ち、最高の自然教室にすることが

できました。僕はこの活動を通して、自分が２年生の代表の立場であることを強く実感すること

ができました。また、実行委員長になって、学年全員の前で話す機会が多くあり、とても緊張し

ましたが、自分自身を成長させることができたと思います。これからの学校生活でもたくさん活

かせることや課題が見つけられたので、この自然教室実行委員として活動していた時間を無駄に

しないようにしたいです。自然教室が最高の思い出になりました。ありがとうございました。 

 

～給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ～                         
 １１月２７日（月）は、給食費等の第５期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落と

しができない場合は、１２月１５日（金）に再振替を行います。 

 学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課   電話 ２４５－５９０９ 

 学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭     電話 ２９５－０７７７ 


